

# *Deux Américains réussissent à faire la traversée entre La Havane et Key West en kayak*

---



La Havane, 16 sept (AIN)-. Deux des dix kayakistes qui sont partis de La Havane à destination de Key West, au Sud de la péninsule de La Floride, ont pu compléter la traversée en presque 34 heures malgré la fatigue musculaire et le mauvais temps.

Il s'agit de Frank Sedlar et Brent Rose qui sont arrivés samedi, le 12 septembre, vers 22 heures, sur les côtes de Key West, un fait presque inédit.

Chose curieuse, il faut dire que Frank Sedlar et Brent Rose étaient en principe censés reporter l'exploit. Mais connaissant leurs chances de faire les 145 kilomètres qui séparent La Havane et ce petit îlot étasunien, le reste de l'équipe les a invités. En effet, Frank Sedlar avait fait du kayak lorsqu'il a fait ses études à l'université de Michigan.

Dans un message électronique envoyé au commodore du Club nautique Ernest Hemingway de La Havane partenaire cubain pour cette opération David Smith, artisan de l'aventure, a signalé que tout le long de la traversée ils ont pensé au peuple cubain.

Ce défi avait en effet été conçu pour attirer l'attention sur les efforts déployés pour la normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis.

Dans son message, David Smith précise que le reste des kayakistes ont dû abandonner la course mais ils ont poursuivi le voyage à bord du bateau d'appui qui escortait le kayak pour encourager ces deux aventuriers.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/69255-deux-americaains-reussissent-a-faire-la-traversee-entre-la-havane-et-key-west-en-kayak>



**Radio Habana Cuba**